

Die nächsten Schritte sind nun:

28.02.
2024

ANMELDUNG ERFOLGT
ÜBER DIE
GRUNDSCHULE

04.03.
2024

ÜBERGABE DER
ANMELDUNG AN DAS
SCHULAMT

ENDE
APRIL

ERSTE INFO DURCH
AUFNEHMENDE SCHULE

SCHULJAHRES-
ENDE

GENAUE INFORMATIONEN
FÜR DIE ERSTE
SCHULWOCHE

02.09.
2024

ERSTER SCHULTAG

1.WOCHE

KENNENLERNWOCHE
(1.-4. STUNDE)

2.WOCHE

UNTERRICHT NACH PLAN



KONTAKTDATEN

Regionale Schule Neukloster
August-Bebel-Allee 6
23992 Neukloster

Telefon: 038422 20233

E-Mail: regionale.schule.neukloster@web.de

Homepage: www.regionale-schule-neukloster.de



Willkommen an der Regionalen Schule Neukloster

LIEBE ELTERN,

wir freuen uns sehr, Ihnen mit diesem Flyer die Regionale Schule Neukloster näher vorzustellen.

Aktuell lernen an unserer Schule ca. 300 Schüler in 18 Klassen, die von 25 Lehrern unterrichtet werden.

Damit der Übergang von der Grundschule zu unserer Schule für Ihre Kinder so angenehm wie möglich wird, arbeiten wir eng mit den Grundschulen zusammen.

In der **Kennenlernwoche** (1. Woche des neuen Schuljahres) können Ihre Kinder in Ruhe die neue Klasse, den neuen Klassenlehrer, das neue Gebäude und die Umgebung erforschen.

Weitere Highlights, die Ihr Kind in der 5. Klasse erwarten:

- Schwimmlager
- Drachenfest
- Theaterbesuch des Weihnachtsmärchens
- Ganztagsangebote (Imkern, Töpfern,...)
- und vieles mehr

*Unser Schulmotto
prägt das
pädagogische Handeln
an unserer Schule:*

*“Ich fordere Dich, weil
ich Dich achte.”*

**WERTSCHÄTZUNG
EHRlichkeit
VERTRAUEN**

Hier sehen Sie unser Schulgebäude mit Erweiterungsbau, der im Mai 2025 fertiggestellt sein wird.



DIE WICHTIGSTEN PUNKTE UNSERER PÄDAGOGISCHEN ARBEIT

WILLKOMMENSKULTUR

Entsprechend unserem Schulmotto ist es uns wichtig, ein Wohlfühlen vom ersten Tag an in unserer Schule zu gewährleisten.

LERNINSEL

Wir sind sehr stolz darauf, dass wir seit dem Schuljahr 2023/24 unsere LernInsel anbieten können. Hier lernen Schüler mit dem sonderpädagogischen Förderbedarf Lernen in Kleingruppen in ruhiger Atmosphäre.

NATURPARKSCHULE

Die Regionale Schule Neukloster hat es sich zur Aufgabe gemacht, eine Naturparkschule werden zu wollen. Schulbienen, ein Schulhund, das grüne Klassenzimmer und Projekte zum Umweltschutz (u.ä.) sind bereits auf den Weg gebracht worden bzw. in Planung.